

# EL CABALLITO

## Habrán sorpresas en la designación del líder de los diputados de Morena en la CDMX

:::: Nos aseguran que hoy en la reunión que tendrán los diputados locales electos de Morena habrá sorpresas sobre quién dirigirá la bancada en la Tercera Legislatura en el Congreso de la Ciudad de México. Nos dicen que, si bien todas las



ESPECIAL

Xóchitl Bravo

señales eran que **Martha Ávila**, actual coordinadora iba a repetir en el cargo, indican que es muy posible que a la mera hora no participe en el proceso. Ante ello se abre la posibilidad de un nuevo coordinador o coordinadora. El exdelegado de Miguel Hidalgo, **Víctor Hugo Romo** ha levantado la mano, pero, nos dicen, en los últimos días todo se está alineando para que sea

la legisladora por Tlalpan, **Xóchitl Bravo**. Mientras que, en el caso de la vicecoordinación, un grupo está empujando a **Yuriri Ayala**. Hoy sacará chispas la reunión y la decisión.

## Alistan recomendación por la caída y muerte de dos jóvenes en coladeras

:::: Nos comentan que hoy la Comisión de Derechos Humanos de la Ciudad de México, que preside **Nashieli Ramírez**, presentará una recomendación por lo



ARCHIVO EL UNIVERSAL

Nashieli Ramírez

acontecido en la muerte de dos jóvenes que cayeron en una coladera en las inmediaciones del Palacio de los Deportes al salir de un concierto de Zoé. Nos indican que, si bien hoy ese lugar está remozado y bien iluminado, doña Nashieli pondrá énfasis en lo que algunas autoridades no hicieron y sobre todo lo

que debe garantizarse para que haya al menos un poco de justicia para las familias de las víctimas.

## Llaman a denunciar la corrupción en el Edomex

:::: Nos dicen que **Horacio Duarte Olivares**,



ARCHIVO EL UNIVERSAL

Horacio Duarte

secretario de Gobierno del Estado de México, conminó a empresarios del Consejo Coordinador Empresarial mexicano a denunciar cualquier acto de corrupción al asegurar que durante la gestión de la gobernadora **Delfina Gómez** habrá cero corrupción, gobierno del pueblo y para el pueblo. Veremos si los empresarios se animan a denunciar lo

que comentan tras bambalinas.

